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酒井副会長 

青少年交換派遣候補生 宮本杏渚さん（大宮西高） 

            宮本 綾 様（お母様） 

坂 会長

新年おめでとうございます。宮本 

さんには昨年の韓国との交流事業 

でも、ホームステイをお願いして、 

大変お世話になっております。本 

日は、ようこそいらっしゃいまし 

た。元気で出発出来るように、ク 

ラブ一丸となって応援したいと思 

っております。本来は今日が新年例会ですが、23 日に

東天紅において、改めて皆様と新年祝賀を催したいと思

っております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

↑米山功労賞の発表 

 

←アナスターシャへ今月の 

お小遣 い授与 

「12月にお休みしてごめんなさい。 

 1/27に私の学校の部活のコンサ 

 ートがありますから、来て下さい。 

 まだ場所がわかりませんが、来週 

紙を渡します。ブラスバンドでドラムをやります。 

青少年交換派遣候補生 宮本杏渚さんとお母様 
 

大宮西高2年生の宮本杏渚です。大宮中央クラブ様のお 

 

 

 

 

 

 

陰で派遣候補生になることが出来ました。まだ何処へ行

くか何も分からないですけど、無駄にしない様に頑張っ

てきたいと思いますので、ご支援お願い致します。 

（お母様からも一言ご挨拶を頂きました） 

入江幹事

・入会希望の坂庭さんが、本日の理事会で入会承認を 

 得ましたので、1/16に入会式を行う予定です。 

 紹介者：星野研修リーダー、星沢会員 

須永親睦委員 

 

 

坂会長 

見開きの RI 会長メッセージですが、今、若く有能な会

員を入会させる必要があると書いてあります。まさに今

日、坂庭さんが私共の方に入会申込をして下さったとい

う事で、今後も頑張って増強をしたいと思います。それ

から「ロータリアンの職業奉仕を語る」という所で、耳

が痛いお話ですが、分かり易い文章になっておりますの

で、是非ご覧下さい。また、Ｒ財団委員長のお話、ロー

タリーアットワークの所もご一読頂ければと思います。 

  

岩渕Ｒ財団委員長 先月、下期に財団の寄付を募集さ

せて頂き、今、数名の方に送金を頂いております。今年

度は寄付を頂いた方を発表させて頂くことになりまし

たので、お礼を兼ねて申し上げます。年次寄付は星野会

員（ﾏﾙﾁﾌﾟﾙ 5 になりました）、堀越会員（ﾎﾟｰﾙﾊﾘｽﾌｪﾛｰ

になりました）、見富会員（ﾎﾟｰﾙﾊﾘｽﾌｪﾛｰになりました）、

佐野会員。ベネファクターは柴田会員と坂会長の２名。

現在合計3325 ﾄﾞﾙで、目標が8000 ﾄﾞﾙなので、残り4675

ﾄﾞﾙを何とか今月中にと思っております。是非、準ﾌｪﾛｰ

の方、ﾎﾟｰﾙﾊﾘｽﾌｪﾛｰになって頂きたいと思います。 

星野カウンセラー （アナスターシアの報告） アナス

ターシア、非常に元気に過ごしていまして、日本語も先

程話したように８０％ペラペラという事で、だいぶ日本

に馴染んで頂いております。アナスターシアは、まず日 

 

 

  
2018年 1月 9日（火）第 1539回 理事会報告、誕生・結婚祝い、ロータリーの友の話 

 

 

 会長テーマ 「クラブを見詰め直そう」   

［創立］昭和62年3月3日    ［例会］毎週火曜日18:30～19:30     ［会場］大宮サンパレス   

 会長テーマ 「クラブを見詰め直そう」   



 

本に来て、林さんのお宅でお世話にな 

りました。11/28～12/28まで、かつて 

大宮中央がお世話をした青少年学友の 

松本怜己さんのお宅にお世話になり、 

今はまた、林さんの所にホームステイ 

をしております。そして4/8～6/16ま 

で宮本杏渚さんのお宅でお世話になることが決定しま

した。その間、1泊でも1日でも、受け入れ可能な方は、

是非、私の方までご連絡をお願い致します。

堀越カウンセラー （藤崎連弥さんの報告） 12月から 

第2ホストファミリーの方に、転居さ 

れています。通学と勉学の方は、フラ 

ンス語は難しいけれど、友達に分から 

ない所を聞いて頑張っています。先生 

にもお褒めの言葉を頂いているとの事 

。家庭生活に関しては、クリスマスは、 

親戚がステイ先のトゥーロンから車で 10 時間以上かか

るリールという所に住んでいて、そちらでホームパーテ

ィーをしたそうです。リールという街はベルギーに近い

ので、ブリュッセル観光も出来て良かったそうです。ロ

ータリー行事は、12/8 にモナコに行くことが出来まし

たという報告を頂いております。

御畑親睦委員長 新年例会を1/23(火) 

にジャック大宮18階の東天紅で行いま 

す。今年度の勢いをつけるという意味 

で全員参加でお願いしたいと思います。 

18:30点鐘で宜しくお願い致します。 

見富出席委員 

会員総数  ：５３名  出席対象者：４７名 

出席者数  ：３０名  出 席 率：６３.83％ 

前々例会修正出席率：９１.84％ 

（順不同）    山本会員 

○坂庭広樹様よりの入会申込の件、会員の皆様よろしく 

お願いします。・・・・・・・・・・・ 坂 仁視会長 

○会員の皆様、下期もよろしくお願いします。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・坂 仁視会長 

〇大宮西校、宮本さんガンバって下さい。 坂 仁視会長 

〇明けましておめでとうございます。本年もよろしくお

願い致します。・・・・・入江信仁会員、山本英一会員、

星野時夫会員、星沢義隆会員、切敷健一会員、柴田 

功会員、品川喜久郎会員 

○皆様、本年もよろしくお願い致します。宮本さん、よ

うこそ。・山田善信会員、堀越太志会員、小沼岳司会員 

○明けましておめでとうございます。 

・・・・・・・・・・・熊木広光会員、鈴木真琴会員 

○本年も宜しくお願い致します。 

・・・・樋口領治会員、町田宏遠会員、石川力哉会員 

○明けましておめでとうございます。本年もよろしくお

願いします。宮本さんようこそ！・・南 慎一郎会員 

○今年もよろしく・・・・・・・・・・阿由葉晃市会員 

 

○明けましておめでとうございます。今年は財団を宜し 

くお願いします。・・・・・・・・・・ 岩渕孝男会員 

○皆様、新年明けましておめでとうございます。本年も 

宜しくお願いします。昨日、箱根に参加の皆さんおつ 

かれ様でした。・・・・・・・・・・・勝野由行会員 

○「恭賀新年」本年もよろしく。昨日、箱根に同道の皆 

さんおつかれ様でした。・・・・・・・徳永誠三会員 

○阿由葉さんお元気そうで何よりです。これからも宜し

くお願いします。・・・・・・・・・・・林 正憲会員 

○誕生・結婚祝い頂きありがとうございます。まだまだ 

現役継続していきます。・・・・・・・酒井正次会員 

○古希を過ぎての立ち振る舞い。正月に当たりロータリ 

アンとしての行動、言動、心持ちについて、本日出席 

の際のバスの中で考えました。・・・・見富清一会員 

○帰郷の際、新幹線から赤富士を見ました。今年はいけ 

るで～！・・・・・・・・・・・・・・御畑博司会員 

○本年も皆様よろしくお願いします。年男、厄払い済ま 

せたので、健康に気を付けて過ごしたいと思います。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・松山哲則会員 

○理事会おつかれ様でした。・・・・・・ 泉 英明会員 

 
 

本日のスマイル合計： ４９,０００円 

本年度スマイル累計：９９４,０００円 
             

       スマイル報告： 

山本会員→ 

 

 

 

 ←本日の司会：小沼ＳＡＡ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 ：さいたま市大宮区宮町2-147 大宮KSAビル403       会  長 ： 坂 仁視    副会長 ： 酒井正次 

    TEL  048-648-6635       FAX  048-649-0901       幹  事 ： 入江信仁   会報・公共イメージ委員長 ： 松山哲則 


